
Beschlussauszug
aus der

3. Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Neustrelitz 
vom 24.10.2019

Top 1 Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerfragestunde wird von folgenden Bürgern in Anspruch genommen:

Frau Friederike Fiß, sachkundige Einwohnerin
Gleise, Hafenbahn in der Useriner Straße 
Es gibt immer noch viele Unfälle. In den letzten Jahren wurde einiges beraten und 
auch einzelne bauliche Maßnahmen vorgenommen. Nach meiner Auffassung noch 
nicht genug. Wie geht es da weiter, auch hinsichtlich der Beschilderung? Diese Fra-
ge wurde abschließend von Herrn Rohde beantwortet.
Manfred Riedel, wohnhaft seit 4 Jahren in Neustrelitz 

1. Wissen Sie wie die Wirtschaftlichkeit des angedachten Schlosssturmes ist?
2. In den 8 abgehenden Straßen vom Markt aus, stehen 27 stark renovierungs-

bedürftige Gebäude. Nach Auskunft der Neuwo fehlen in Neustrelitz viele 4- 
bis 5- Zimmerwohnungen und noch vielmehr altersgerechte Wohnungen. 
Wissen Sie, dass der 
hohe Bedarf an Wohnungen besteht? Gehört keins dieser 27 Häuser der 
Stadt?

3. Ist Ihnen bewusst, das 50% der unter 10 jährigen Kinder nicht schwimmen 
können?

Anne Franke, wohnhaft seit 30 Jahren in Neustrelitz
Bittet um 1 Minute Aufmerksamkeit für eine Liedstrophe:

„bitte prüfet wohlgemuth, wäre es fürs Klima gut?“

Herr Toll aus Neustrelitz
1. Wann wird mit der Sanierung des Zierker Sees begonnen und was wird damit 

gemacht?
2. Wann wird mit der Sanierung des Tierparks in Kiefernheide begonnen? 
3. Was ist mit dem Klärschlammgemisch, wann und wie wird er entsorgt?
4. Mich interessiert der Zustand der Bäume auf dem Marktplatz. 
5. Die meisten werden absterben, woran liegt das und wer ist dafür verantwort-

lich?
6. Ist die Trinkwasserqualität gefährlich für die Bevölkerung oder nicht?
7. Was kann getan werden, damit der Drogenkonsum in Neustrelitz sich nicht 

weiter ausufert? Viele Minderjährige rauchen in der Öffentlichkeit!
Lothar Gaida aus Klein Trebbow
In der Strelitzer Straße gibt es sehr wenig Sitzmöglichkeiten für ältere Menschen. 
Diese Frage wurde abschließend von Herrn Rohde beantwortet.



 
Frau Brigitte Höger

1. Wünscht sich mehr Papierkörbe im Zentrum der Stadt. Der neue Schlossgar-
ten ist ganz toll. 

2. Können Abfallbehälter für Hundekot aufgestellt werden? In Burg Stargard fin-
det man Müllbehälter mit Hundekotbeutelspender 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 14. Januar 2021
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